
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  51   del  29 Settembre 2016  

                         

OGGETTO:ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI GRUPPI 
CONSILIARI “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” E 
“PROGETTO PER SAN MARTINO” RELATIVO ALLA SITUAZIONE 
CORREGGIO ENCOR: RIFLESSI SULLE DINAMICHE DI 
COLLABORAZIONE CON IL COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO

            

       L'anno 2016 il giorno ventinove del mese Settembre alle ore 21:00, presso questa 
Sede  Municipale,  convocato  nei  modi  di  legge,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  in 
sessione Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 13 e assenti n.  0. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
GABRIELE GATTI 
FABIO LUSETTI
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OGGETTO:  ORDINE  DEL  GIORNO PRESENTATO  DAI  GRUPPI  CONSILIARI  “ALLEANZA 
CIVICA  PER  SAN  MARTINO”  E   “PROGETTO  PER  SAN  MARTINO”  RELATIVO  ALLA 
SITUAZIONE CORREGGIO ENCOR: RIFLESSI SULLE DINAMICHE DI COLLABORAZIONE 
CON IL COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO                    

Il Sindaco cede la parola alla Consigliera Maura Catellani, che da lettura  dell’Ordine del 
Giorno presentato dai Gruppi consiliari “Alleanza civica per San Martino” e  “Progetto per 
San  Martino”,  relativo  alla  situazione  Correggio  En.  Cor,  riflessi  sulle  dinamiche  di 
collaborazione con il Comune di San Martino in Rio, nel testo che si allega al presente 
atto sotto la lettera A). 

La Consigliera Catellani: “Ordine del giorno che è stato presentato anche in tutti gli altri 
Consigli comunali dell’Unione dei Comuni, forse tranne Correggio”

Il Sindaco: “Grazie Maura. Chi prende la parola? Consigliere Galimberti, prego”

Il Consigliere Galimberti: “Questo Ordine del Giorno ci trova formalmente d’accordo, però 
abbiamo qualche modifica da proporre. Subito dopo impegna il Sindaco e la Giunta, noi 
abbiamo cassato quello di mezzo … “a determinare ex ante per quali  scelte il  nostro 
Comune ecc.”, termini proprio da avvocato. Noi metteremmo così … impegna il Sindaco e 
la  Giunta  a  volersi  interessare  tramite  i  due  Consiglieri  che  rappresentano  il  nostro 
Comune  nell’ambito  del  Consiglio  dell’Unione  supportati  dal  Sindaco  delle  eventuali 
ripercussioni di quanto in premessa, 2°) voler informare l’intero Consiglio comunale delle 
informazioni  e  decisioni  che  eventualmente  ne  declineranno  sempre  tramite  i  due 
suddetti consiglieri”

La Consigliera Catellani: “Mi volete mettere in mezzo a questa cosa qua”

Il Consigliere Galimberti: “Così fai qualcosa”.

La Consigliera Catellani: “Io posso informare, però non sono io che deciderò quel che il 
Comune deve fare… rileggimi il secondo punto”

Il  Sindaco:  “Se  accettate  l’emendamento  votiamo  anche  noi  a  favore  la  sensibilità 
presentata dalla vostra Lista, votiamo prima l’emendamento e poi rivotiamo l’ordine del 
giorno emendato”

La Consigliera Catellani: “Una cosa Paolo, visto che io ho mandato una mail nel mese di 
luglio, alla quale ancora non mi è stato risposto, nella quale spiegavo che, a mio modo di 
vedere, era opportuno lasciare un piccolo spazio nell’”Informatore” anche per quello che 
è il problema Unione dei Comuni. Non mi è stato risposto se questo spazio si può ricavare 
per  i  Consiglieri  di  Maggioranza  e  di  Opposizione  che  sono  presso  l’Unione.  Colgo 
l’occasione per risollecitare questo tema visto e considerato che mi mettete in mezzo a 
questo tipo di  responsabilità  che pure colgo con piacere, chiedo se è possibile  avere 
questo  piccolo  spazio,  poche  righe,  in  cui  oltre  a  informare  il  Consiglio  comunale 
informiamo, Andrea, scrivendo tu o insieme, firmandoci da soli, anche separati, quello 
che succede nell’Unione dei Comuni”

Il Sindaco: “Adesso non sei più Capogruppo, devi fare fronte al tuo Capogruppo poi chiedi 
sempre al tuo Capogruppo se nel suo spazio ti lascia un trafiletto che tramutate in box 
(interventi  incomprensibili  ,  perché   le  voci  sono  sovrapposte  n.d.v.) …  in  questo 
momento colgo la sensibilità del vostro Gruppo, ma soprattutto di Maura, che Maura, da 
quando la conosco ha una sensibilità particolare su ENCOR, cioè su ENCOR le si attivano 
tutte le barriere di  difesa.  Su questo Maura ti  dico che sicuramente come Sindaco e 
anche come Assessore in Giunta del Consiglio dell’Unione vi informeremo se ci sono delle 
novità  che  possono  riguardare  e  avere  delle  ricadute  sul  nostro  Paese.  In  questo 
momento non ce ne sono.  La preoccupazione è tutta  di  Correggio.  Noi  tenderemo a 
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lasciarla  tutta  a  Correggio,  anzi  auguriamo  che  possano  risolvere  i  loro  problemi. 
Comunque capisco la tua sensibilità in questo momento. ENCOR non entra nel nostro 
Paese, perché non ci dà questa preoccupazione, dovessimo avere il sentore di qualche 
ripercussione faremo un articolo per informare i nostri Cittadini”

La Consigliera Catellani: “Il mio interessamento dello spazio sull’”Informatore” non è ad 
esclusiva parlando di ENCOR, che pure è uno dei problemi, che non è che non mi faccia 
dormire la notte, ma ci penso, è proprio uno spazio per l’Unione dei Comuni, dedicato 
all’Unione dei Comuni, dove non si fa solo ENCOR. Vigili urbani, personale, informatica, 
strade, sorveglianza, tutte cose che io e Andrea possiamo raccontare, ma brevemente, 
non pretendo lo spazio di Luca, giammai. Non pretendo né il suo spazio né uno spazio 
uguale al suo, basta un trafiletto piccolino. Secondo me sull’Informatore un piccolo spazio 
per l’Unione dei Comuni si può fare”

Il Sindaco: “Rimandiamo la decisione su questo tema con Andrea e anche me poi daremo 
informazione, ci penseremo, sai Maura che noi cogliamo sempre le tue sensibilità. Detto 
questo siete d’accordo se votiamo subito l’emendamento e poi andiamo a votare tutti 
insieme l’Ordine del Giorno?
L’emendamento  è  questo:  a  volersi  interessare  tramite  i  due  Consiglieri  che 
rappresentano  il  nostro  Comune  nell’ambito  del  Consiglio  dell’Unione  supportati  dal 
Sindaco, delle eventuali ripercussioni di quanto in premessa, a voler informare l’intero 
Consiglio  comunale  delle  informazioni  e  decisioni  che  eventualmente  ne  declineranno 
sempre tramite i due suddetti Consiglieri.

Esaminato  il  testo  dell’emendamento  presentato  dal   Capogruppo  consiliare  di 
Maggioranza,  Andrea Galimberti  e  letto  dal  Sindaco,   con lo  scopo  di  modificare  ed 
integrare  l’Ordine  del  giorno  in  oggetto,  nella  parte  dispositiva,  con  il  testo 
dell’emendamento sopra riportato.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita la discussione consiliare e la proposto di emendamento letta dal Sindaco, 

    Con  votazione  favorevole  unanime,  espressa  per  alzata  di  mano,  APPROVA 
l’emendamento sopra riportato.

Sentito il Sindaco  che propone di mettere in votazione  il testo dell’Ordine del Giorno 
integrato dall’emendamento approvato;

     Con votazione favorevole unanime, espressa per alzata di mano,

DELIBERA
 

di  approvare l’Ordine del Giorno presentato dai Gruppi consiliari “Alleanza civica per San 
Martino” e  “Progetto per San Martino”,  nel testo emendato che viene allegato sotto la 
lettera B) alla presente deliberazione.
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   Allegato B)

ORDINE DEL  GIORNO RELATIVO ALLA SITUAZIONE CORREGGIO EN.  COR:  RIFLESSI 
SULLE DINAMICHE DI COLLABORAZIONE CON IL COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO.

IL CONSIGLIO COMUNALE DI SAN MARTINO IN RIO

Premesso che: 
- il “caso Encor”, incombe sul vicino Comune di Correggio ormai da lungo tempo e che le 
sorti giuridiche della vicenda troveranno seguito a breve termine, come illustrato dalle 
dichiarazioni pubbliche degli Amministratori sui quotidiani locali in più occasioni e nelle 
sfere istituzionali;
-  I rapporti che il nostro Comune intrattiene con la vicina Correggio sono molteplici,  
prima tra tutti, la gestione condivisa dei servizi all’interno dell’Unione dei Comuni; 
-valutato che la soccombenza del Comune di  Correggio alla  vicenda ENCOR potrebbe 
ripercuotersi su decisioni del medesimo Comune, anche con riferimento alla sua presenza 
all’interno dell’Unione dei Comuni 

impegna il Sindaco e la Giunta:
 
- a volersi interessare, tramite i due Consiglieri che rappresentano il nostro Comune 

nell’ambito  del  Consiglio  dell’Unione,  supportati  dal  Sindaco,   delle  eventuali 
ripercussioni di quanto in premessa;

-  a  voler  informare  l’intero  Consiglio  comunale  delle  informazioni  e  decisioni  che 
eventualmente ne declineranno sempre tramite i due suddetti Consiglieri.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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